

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).

Sonder Newsletter

Liebe Leserin, lieber Leser,

in der Freitaler Ausgabe der Sächsischen Zeitung vom 19.02.2019 wird über uns berichtet. Wir freuen uns sehr und laden Sie ein zum Lesen. Mit einem Klick auf den folgenden Beitrag gelangen Sie zur PDF-Ausgabe.

19.02.2019 05:15 Uhr

Von der Autowerkstatt zum Reha-Zentrum

Die Gesellschaft Gut Leben zieht an die B 170 in Bannewitz. Sie nützt nicht nur Menschen mit Schädel-Hirn-Traumata.



Bereit für Neues; Susanne Beckert (l.), Geschäftsführerin der Gesellschaft Gut Leben, und Susanne Tharun, zuständig für Marketing und Spenden, freuen sich auf den Start in Bannewitz, genau dort, wo zuvor das Autozentrum war. Nicht nur durch einen neuen Schriftzug am Gebäude wird sich der Standort verändern. Mit einem Hofladen und vielen weiteren Angeboten soll die Einrichtung künftig auch die Bannewitzer anziehen. © Egbert Kamprath
Von Verena Schulenburg

Nie hätten sie gedacht, dass dieses graue, etwas uncharmant anmutende Gebäude ihr neues Domizil wird. „Aber es ist tatsächlich ideal“, sagt Susanne Beckert. In diesem Jahr will die Chefin der Gesellschaft Gut Leben den Unternehmenssitz vom ländlichen Kreischa nach Bannewitz verlegen, nahe die B 170 in die ehemaligen Räume des Autozentrums.

Impressum:

Gut Leben gGmbH

Zscheckwitz 1-3 | 01731 Kreischa OT Zscheckwitz

*Tel: 035206-2500 | Email: info@gut-leben.de
Verantwortlich: Susanne Beckert*

*Alle Rechte an Fotos und Inhalten liegen bei der Gut Leben
gGmbH.*

Newsletter abbestellen